

学年通信 「大海原」 final



流山市立東部中学校第3学年 令和元年5月30日

◎修学旅行が終了しました。

5月22日（水）から24日（金）まで、中学校生活の一大イベントである2泊3日の修学旅行が行われました。お子様からたくさんのお土産とともに、楽しかったお土産話をお聞きになったことと思います。今回の修学旅行は京都・奈良への旅行でした。1日目は奈良で班別行動を行いました。そして、自分たちの力で奈良の路線を乗り継ぎ大阪にあるホテル・アゴラ大阪守口に向かいました。ホテルでは学年レクを行いました。バイオリンとピアノ、ウクレレとギターなどの演奏発表、ダンスやお笑いなどの出し物で大いに盛り上がりました。2日目は京都での班別行動を行いました。それぞれの班が事前に組んだ予定に従い、京都を巡りました。班別行動終了後、能を観劇しました。代表の生徒が能で使う太鼓や所作を体験しました。太鼓は鳴らすのが難しく、大変そうでしたが能の先生からお褒めの言葉をもらいました。3日目は、それぞれのクラスでの学級別行動を行いました。そして、多少の疲れとともに重たいお土産を抱えて、無事に戻ってきました。全体的に内容も充実した旅行で、生徒たちにとって一生の思い出に残る修学旅行になったと思います。

◎6月の各教科の内容

教科	内容	教科	内容
国語	無言館の青春・助詞・助動詞	体育	男子・女子 陸上競技
数学	平方根	音楽	情景を表す音楽の鑑賞
理科	エネルギー	技術	技 作物の生育条件
		家庭	家 幼児の遊びを支える
社会	第一次世界大戦と日本	美術	自画像
英語	PROGRAM 2～3		

◎6月の予定（最終下校時刻18:00）

4日	内科検診	20日	期末テスト1日目
5日	集金日	21日	期末テスト2日目
7日	第1回実力テスト・家庭教育講座 給食試食会・第1回進路保護者会	22日	市内大会予備日①
8日	市内大会①	23日	市内大会予備日②
11日	授業公開日	24日	成績処理期間（～7月5日）
13日	生徒総会・眼科検診	25日	内科検診
15日	千葉県民の日	27日	流教研（東部中会場）
16日	市内大会②	29日	漢字検定

◎修学旅行実行委員から 「修学旅行の準備お疲れ様でした。」

1組 伊藤 陽紀

僕が修学旅行の実行委員として最も成長できたと思うことは、「気配り」です。特にクラスで移動するとき、広がらないよう注意するなど、周りを見て行動することがより出来るようになりました。またクラスとしても、本当の「楽しい」を創り、絆を深めることができました。今回の経験を無駄にせず、これからへ生かしていきます。

2組 星 航太

今回の修学旅行では、2組の課題であった時間を見て行動すること、リーダーの呼びかけを増やす事を課題として臨みました。1日目の反省では呼びかけが少ないという課題が出ました。2日目、3日目とやっていくうちに呼びかけがどんどん増えていき、スローガンや課題を達成できたと思います。修学旅行だけでなく、これからもしっかりと意識していきたいです。

3組 石塚 陽翔

修学旅行では、1日目の反省でリーダーの呼びかけが足りないことを意識して2日目に臨めて、2日目もリーダーの呼びかけに応えてくれないという課題を改善しようとするたくさんの人がリーダーに協力してくれました。スローガンにあるように「楽しい」を自分たちの手で創りあげることができたと思います。

4組 成海 美珠

修学旅行を通してこれまで以上に、クラスの仲が深まり全員が成長できたと思います。また、一人ひとりが仲間の良さを知ることができたと思います。みんなが修学旅行を真剣に成功させようとしている姿から仲間の良さを知ることができました。目標の「自律」もでき、全員で「楽しい」を作ることができたので良かったです。

5組 荒井 佳希

この修学旅行を通して、僕はみんなの成長を感じることができました。集会で練習した隊形移動が実際の駅でもスムーズにできていたり、1日目の課題だったリーダーの呼びかけも、2、3日目で改善されていったりと実行委員として仕事をして良かったと思える瞬間が多かったです。

6組 大鷲 泰生

正直、実行委員として修学旅行は、期待より不安が大きいものでした。しかし、絶対に成功させたいという強い気持ちや仲間たちの協力もあり、3日間、一生懸命仕事ができたと考えています。何より、クラスの仲がより一層深まった気がします。この絆を大切に、卒業までの一日一日を大切にしていきたいです。

修学旅行の思い出写真



楽しく話も弾み新幹線の中は終始盛り上がり上がっていました。



大仏殿前でポーズ最高の1枚になりました。



能の所作はとても難しく真剣に取り組んでいました。

6月のはしの日

4日（火）5日（水）11日（火）14日（金）19日（水）26日（水）27日（木）28日（金）